



Panduan kapal pesiar terbaik dengan fasilitas spa menarik

Description

Lautan spa di atas kapal tidak hanya memberikan pengalaman perawatan kecantikan, tetapi juga menawarkan program kesehatan dan kebugaran yang komprehensif. Beberapa kapal pesiar bahkan memiliki ruang snow cave, pelatihan HIIT, dan peralatan kebugaran Peloton. Orang-orang biasanya terkejut dengan layanan spa yang menawarkan minuman keras dan cokelat setelah perawatan, menambahkan nuansa mewah pada pengalaman pesiar mereka.

Pemilihan kapal pesiar berdasarkan spa yang ditawarkan juga penting. Setiap kapal memiliki desain spa yang berbeda, seperti spa yang dirancang oleh Kelly Hoppen di kapal Celebrity dan spa Aurora yang indah dari Crystal. Namun, semua perlengkapan, perawatan, dan produk spa dikelola oleh satu perusahaan spa terkemuka, OneSpaWorld.

Lain halnya dengan Viking yang menggunakan merek asal Swedia, LivNordic, untuk mengoperasikan spa mereka. Khasiat spa Viking yang terkenal seperti Nordic bathing circuit memberikan pengalaman yang menyegarkan dan membangkitkan semangat. Begitu juga dengan Cunard yang telah bekerja sama dengan Harper's Bazaar UK untuk menciptakan program kebugaran di Mareel spa di kapal baru mereka, Queen Anne.

Tips penting untuk menikmati spa di kapal pesiar adalah mencoba produk unggulan, memesan perawatan di awal, dan mempertimbangkan waktu perawatan di hari kapal bersandar. Selain itu, lingkungan spa di kapal pesiar juga sangat sibuk di hari-hari laut, jadi booking jauh-jauh hari juga diperlukan. Jangan tergiur dengan perawatan yang menjanjikan hasil instan, karena mungkin tidak bertahan lama. Tetap terupdate dengan tren spa terkini dan jadilah lebih segar saat kembali dari perjalanan pesiar Anda.

Ringkasan

Menikmati pengalaman spa di kapal pesiar saat ini sudah tidak lagi terbatas pada ruang pijat tanpa jendela. Spa di laut sekarang menawarkan kesehatan, kebugaran, dan kecantikan yang lengkap. Dari

kelas HIIT dan Pelotons, gua salju, hingga studi perangkat IV, semua tersedia di tengah lautan. Jangan memilih kapal hanya karena spasinya, tetapi lihatlah desainnya. Kapal terbaru seperti Celebrity Edge, Apex, dll., memiliki spa yang indah dengan desain Kelly Hoppen. Pengecualian adalah kapal seperti Ponant yang bermitra dengan Sothys. Yuk, berbagi pengalaman spa terbaik Anda di kapal pesiar! Apa spa yang paling menarik menurut Anda? Apakah Anda pernah mencoba pengobatan unik di kapal pesiar? Yuk, ceritakan!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark